

Sube envío de TI mexicanas en el mundo (Reforma 11/10/13)

Sube envío de TI mexicanas en el mundo (Reforma 11/10/13) Por Lourdes Zambrano Cd. de México México (11 octubre 2013).- México alcanzó ya el tercer lugar como proveedor de tecnologías de información a nivel mundial. "La industrias de exportación de servicios de tecnologías de información están ya en tercer lugar a nivel mundial. En primer lugar está India y en segundo está Filipinas", aseveró Víctor Gutiérrez, director general de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (Canieti). "Del 2002 a la fecha, ha superado el 2 mil 500 por ciento", agregó. En una década, las exportaciones mexicanas en el área de tecnologías de información pasaron de 200 millones en promedio durante 2002 a más 5 mil millones de dólares anuales al cierre de 2012, señaló Gutiérrez. El director general de la Canieti atribuyó la velocidad de penetración en mercados internacionales a las certificaciones con reconocimiento internacional a las que se han sometido miles de personas de la industria a través de la asociación civil México First. La asociación lanzó ayer una convocatoria dirigida a las áreas de seguridad, cómputo en la nube, aplicaciones móviles, Android, HTML5, redes sociales, CompTIA, comercio electrónico, administración y desarrollo de contenidos para los que se ofrecen 27 certificaciones de diferentes empresas, detalló Raúl González, director nacional de México First. La asociación recibe fondos de la Secretaría de Economía por lo que los cursos de certificación tienen un descuento del 45 por ciento de su valor total, que fluctúa entre los 3 mil hasta los 18 mil pesos. Hay apoyos hasta para mil 350 personas. Dependiendo del área que se escoja y de la empresa que dé la certificación, éstas pueden durar desde 40 hasta 120 horas. Los interesados deberán inscribirse en www.mexico-first.net/convocatorias/ Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo